

# Los usuarios de la Teletón disfrutaron de la nieve en paseo al volcán Osorno

**REHABILITACIÓN.** El instituto, gracias a un convenio con Conaf, realizó una visita al centro de esquí Antillanca. Los niños de la Teletón, acompañados de sus familiares, realizaron actividades invernales junto a dos exponentes del deporte paralímpico.

Redacción  
 cronica@diariollanquihue.cl

En lo que ya se ha transformado en una tradición de cada invierno, niños y jóvenes de Teletón Puerto Montt aprovecharon la copiosa nieve de montaña en el centro de esquí Antillanca para practicar el deporte blanco.

La actividad se desarrolló desde hace 15 años y le permite a los usuarios disfrutar de la nieve en modalidades de mono esquí y dual esquí, versión adaptada donde pueden practicar pacientes que están en silla de ruedas y amputados de la extremidad inferior. Estos se ayudan con bastones adaptados que funcionan como estabilizadores.

La delegación incluye a ocho niños y niñas, con diversos diagnósticos, junto a parte de sus familias. "Si bien, el objetivo es que -ojalá- aprendan a esquiar, este no es el fin. Para nosotros es importante que vivan una experiencia, tanto los niños, como sus familias. Creo que lejos lo más potente es esa



LA NIEVE ACUMULADA EN ANTILLANCA FUE EL ESCENARIO PERFECTO PARA EL TRADICIONAL PASEO DE LA TELETÓN AL VOLCÁN OSORNO.

## Trayectoria en la Región de Los Lagos

El instituto de la ciudad de Puerto Montt, en la Región de Los Lagos, fue inaugurado el 7 de diciembre de 1990 gracias a los aportes recibidos en la octava campaña nacional Teletón. Actualmente atiende a más de 1.800 pacientes provenientes de la ciudad puerto y otras localidades de la región, como Osorno, Llanquihue, el Archipiélago de Chiloé y Palena.

ta promotora de la inclusión social. Luego de 45 años de trabajo por la rehabilitación, y gracias al trabajo mancomunado con diferentes instituciones —como las nombradas anteriormente—, Teletón se ha convertido en el principal semillero de deportistas paralímpicos de Chile. Cada uno de ellos, y por mérito propio, ha logrado su verdadera inclusión y rehabilitación a través del deporte.

De hecho, el 85% de los deportistas con discapacidad física que forman parte de la delegación chilena de París 2024 es o fue paciente de Teletón, habiéndose iniciado en la práctica deportiva en la institución.

Este año, la campaña Teletón -cuyo lema es "Juntos, todos los días", se realizará el 8 y 9 de noviembre, y tendrá su bloque de cierre en La Quinta Vergara.

## 60.331

atenciones realizó el Instituto Teletón de Puerto Montt durante 2023, con más de 2 mil pacientes. Un total de 67 profesionales trabaja en el recinto, ubicada en calle Egaña.

experiencia, es que visibiliza la discapacidad y es para todos, para toda la comunidad", afirmó el director del instituto Teletón de Puerto Montt, Marcelo Salazar.

La actividad cuenta con el apoyo de diversas instituciones, entre ellas Conaf, quienes facilitaron cuatro cabañas, y

además del Centro Esquí Antillanca, quienes entregaron parte del equipamiento, tickets y alimentación durante los días que se realizó la actividad.

### DEPORTE

Además, la delegación contó con la presencia de dos ex pacientes: Julio Soto, quien, tras

su alta, se transformó en esquiador paralímpico y Cristián Muñoz, seleccionado nacional de básquetbol en silla de ruedas y experto en el uso de un equipo adaptado para sillas.

"Nuevamente esta fue una experiencia súper potente, porque además no sólo es una semana de visibilidad, sino

también de mucha colaboración y compañerismo", agregó el director del centro de rehabilitación. Y agregan que el deporte es parte fundamental del trabajo que realiza Teletón, pues complementa los procesos de rehabilitación de los pacientes, fomenta su autonomía y es una poderosa herramienta